

Hintergrund-Informationen auf [borderline europe](#)

Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass die Webseite der in Süditalien verankerten Menschenrechtsorganisation [Borderline Europe](#) bereits seit Monaten sehr detailliert das Geschehen sowohl in Süditalien bzw. Lampedusa (also dort, wo die Flüchtlinge aus Tunesien und Libyen ankommen) als auch viele der Bootsunglücke auf dem Mittelmeer dokumentiert (insofern diese überhaupt bekannt werden). Allein im April sollen weit über 1000 Menschen bei der Überfahrt nach Europa ums Leben gekommen sein.